

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Pringsewu, sebuah ibu Kota Kabupaten di wilayah Provinsi Lampung, yang tercatat pada 16 november 1993 sebagai anak pertama dari dua bersaudara. Hadir kedunia melalui rahim seorang wanita istimewa dan luar biasa yang sampai saat ini masih setia mendampingi penulis, Mamaku Vini Diana, darinya lah penulis menemukan arti penting dalam hidup bahwa setiap yang kita lakukan didunia yang bernilai positif maupun negatif bagi diri kita hendaknya dilakukan dengan hati yang ikhlas dan selalu berusaha semaksimal mungkin untuk mendapatkan apa yang kita inginkan karena hasil tidak akan mengkhianati sebuah usaha. Papaku Hi.Mahrom,S.E yang selalu memberikan pelajaran hidup bahwa berusaha menjadi diri sendiri dan sesuai dengan kemampuan merupakan hal terbaik dalam hidup.

Penulis menyelesaikan pendidikan Taman Kanak-Kanak Dharma Wanita di TK PTPN VII PPKR PEWA Natar Lampung Selatan pada tahun 2001 dan melanjutkan pendidikan di Sekolah Dasar SDN 2 Rajabasa Bandar Lampung selama enam tahun yang diselesaikan pada dengan tepat waktu pada tahun 2006, Kemudian penulis melanjutkan pendidikan ke jenjang Sekolah Menengah Pertama

di SMPN 8 Bandar Lampung selama tiga tahun yang diselesaikan di tahun 2009, dan setelah itu penulis terus melanjutkan pendidikan pada Sekolah Menengah Atas di SMAN 3 Bandar Lampung selama tiga tahun dan selama tiga tahun tersebut penulis aktif dalam organisasi sekolah dan menjadi Ketua Ekstra Kulikuler Bina Musika Ansamble pada tahun 2011-2011 dan menyelesaikan pendidikan tepat pada tahun 2012.

Tahun 2012 penulis mengikuti pendaftaran jalur undangan untuk memasuki Perguruan Tinggi Negeri dan pada akhirnya penulis terdaftar sebagai Mahasiswa pada Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Pengabdian penulis sebagai mahasiswa pada almamater Universitas Lampung, penulis menyelami organisasi internal jurusan sebagai anggota dari HMJ Ilmu Administrasi Bisnis.

Pada tahun 2014, penulis melakukan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Hargo Mulyo, Kecamatan Rawajitu Selatan, Kabupaten Tulang Bawang, Provinsi Lampung selama 40 hari. Dalam Proses KKN berlangsung penulis aktif diberbagai kegiatan desa guna mengamalkan ilmu yang telah didapat semasa proses perkuliahan berlangsung di Universitas Lampung. Semoga Penulis senantiasa menjadi pribadi yang selalu menuju kearah yang lebih baik.